



Bogotá, octubre 19 de 2010

El próximo miércoles 20 de octubre, en Barranquilla

# Bancóldex apoya empresarios y entidades financieras de Atlántico

- 'El sector empresarial y el sistema financiero: trabajando en equipo para hoy y para el mañana' es el nombre del seminario organizado por Bancóldex.
- Más de **\$90 mil millones** ha desembolsado Bancóldex a empresas del departamento, que ocupa el primer lugar en colocación de recursos en la Costa Atlántica.

Este espacio tiene como propósito fortalecer las relaciones entre empresarios y las entidades financieras de la región, entorno a propuestas que pueden mejorar el trabajo en equipo entre ambos sectores.

Como parte del programa, el vicepresidente de Riesgo de Bancóldex, Mauro Sartori, dictará la charla *'Entorno económico colombiano y perspectivas de la economía global';* seguida de la conferencia *'Trabajando en equipo para alcanzar la cumbre'*, a cargo de Marcelo Arbeláez, el primer montañista colombiano en alcanzar el Everest quien expondrá estrategias de liderazgo y trabajo en equipo.

El evento se llevará a cabo el próximo miércoles 20 de octubre a las 8 de la mañana, en el Dann Carlton (calle 98 No. 52B-10).

# Bancóldex en cifras para el Atlántico:

A septiembre del 2010, Bancóldex ha desembolsado \$92.174 millones en 2.692 operaciones a empresas del Atlántico. Las industrias de químicos, plásticos, petróleo y comercio han recibido los mayores beneficios con el 64 por ciento de los recursos de crédito. Según el tamaño, la pequeña y mediana empresa participan con el 50 por ciento de las colocaciones, y por el lado de microcréditos se han girado \$8.322 millones en 1.679 operaciones.

Bancóldex también realizado talleres gratuitos de formación, a través de su programa "aProgresar con mi empresa", sobre gestión financiera, coberturas cambiarias y mitigacion de riesgo en operaciones de comercio exterior. En el segundo semestre del año se







desarrollaron cuatro talleres de este programa, en convenio con Comfamiliar Atlántico, al que asistieron más de 60 micros y pequeños empresarios.

# Sobre los conferencistas:

#### Mauro Sartori

Vicepresidente de Riesgo Bancóldex

Economista de la Pontificia Universidad Javeriana y MBA INALDE de la Universidad de la Sabana. Este especialista en banca de la Universidad de los Andes, ha sido investigador y docente en distintos centros docentes del país. Trabajó en el Banco de la República de Colombia, en la Subgerencia de Estudios Económicos. Es miembro de las varias juntas directivas y actualmente se desempeña como Vicepresidente de Riesgo de Bancóldex.

## Marcelo Arbeláez

Socio fundador de Epopeya

Geólogo de la Universidad Nacional, con posgrado en geología aplicada en México. En 2000 creó Epopeya, a partir de las experiencias obtenidas en la realización de expediciones a las más altas montañas del mundo, siendo el primer colombiano en conquistar el monte Everest. Experto en coaching, es un reconocido líder, conferencista y conductor de procesos que abarcan temas como trabajo en equipo, liderazgo, planeación y comunicación efectiva. Como montañista y empresario ha realizado gran número de actividades basadas en el aprendizaje, aplicando sus vivencias en las grandes montañas a las áreas personales, directivas y organizacionales.

## Para información adicional:

Visítenos en la Oficina Regional y Centro Empresarial de Bancóldex en Cali, calle 4 Norte 1N-04, Barrio Centenario – Teléfonos 667 78 15 - 667 78 62 - 667 78 64 - 660 49 59. Contáctenos a través de la línea MULTICONTACTO 018000 915300, o a través de la página www.bancoldex.com.

